



19.02.2010 - 10:53 Uhr

La présidente du Conseil national encourage la création d'un «pont entre les générations»

Berne (ots) -

- Indication: Le communiqué de presse complet peut être téléchargé en format pdf sous:
<http://presseportal.ch/fr/pm/100011722> -

Pascale Bruderer Wyss, présidente du Conseil national, a placé son année présidentielle 2009-2010 sous le thème du dialogue et de la solidarité entre les générations. Grâce à la collaboration de la Société suisse d'utilité publique et de l'entreprise «Amazee SA», elle a ainsi contribué à mettre sur pied une plate-forme Internet destinée à promouvoir les relations intergénérationnelles (www.intergeneration.ch).

Depuis de nombreuses années, les échanges intergénérationnels enrichissent tant la vie privée que la vie politique de Pascale Bruderer Wyss. Celle-ci a toujours considéré le partage entre les générations comme quelque chose de bénéfique; si elle a pu profiter de l'expérience de personnes plus âgées, elle a également apprécié d'être encouragée, en tant que jeune femme, à faire valoir ses propres idées.

La plate-forme www.intergeneration.ch , lieu de rencontre entre les générations

En choisissant le leitmotiv «un pont entre les générations», Pascale Bruderer Wyss souhaitait donner un coup de projecteur sur les bienfaits que le développement des relations intergénérationnelles peut apporter à l'ensemble de la société. La plate-forme Internet www.intergeneration.ch, mise en ligne aujourd'hui même, regroupe justement des projets et des activités destinés à promouvoir les échanges intergénérationnels. On y trouve par exemple le projet CompiSternli, dans le cadre duquel de jeunes gens apprennent à des retraités à se servir d'un téléphone portable et à écrire des sms.

La plate-forme a été créée avec le soutien de la Société suisse d'utilité publique (SSUP), qui joue un rôle prépondérant dans la promotion des causes d'utilité publique et du bénévolat. Pour sa présidente Annemarie Huber-Hotz, il était tout naturel que la SSUP, qui célèbre cette année son bicentenaire, s'engage en faveur de ce projet: «encourager l'entraide entre les générations constitue le meilleur moyen d'assumer sa responsabilité sociale».

Un dossier de presse complet est disponible sous:
www.intergeneration.ch/presse

Contact:

Société suisse d'utilité publique (SSUP)
Monika Blau
Schaffhauserstrasse 7
8042 Zurich
Internet: www.sgg-ssup.ch
E-Mail: monika.blau@sgg-ssup.ch
Tél.: +41/44/366'50'37

